



IT-Bildungsoffensive des Kantons St.Gallen

Die IT-Bildungsoffensive (IT-BO) des Kantons St.Gallen wirkt dem Fachkräftemangel entgegen und fördert den Wirtschaftsstandort. Sie schafft die Grundlage, dass Bevölkerung und Wirtschaft zu den Gewinnern der Digitalisierung gehören. Der Kanton St.Gallen soll führender Standort in der Digitalisierung von Geschäftsmodellen sein, und seine Bürgerinnen und Bürger sollen den digitalen Wandel aktiv und vorausschauend mitgestalten.

Unsere Projekte

E-Portfolio in der Berufsbildung

ITBO- Teilprojekt 3 – Blended Learning / ABU

- ITBO Kanton St.Gallen
- ITBO Kanton St.Gallen - Schwerpunkt Berufsbildung
- Teilprojekt 3 - Neues Inhalts- und Lernarrangement im Allgemeinbildenden Unterricht

